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Stammesversammlung am 08.11.2020 
(Onlinebesprechung über Microsoft Teams) 

 
TOP 1: Regularien 
 

Die Stammesversammlung wird um 11.05 Uhr eröffnet. 
a) Die Anwesenden werden begrüßt 
b) Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt (19 von 22) 

Anwesend sind: Marius Esser, Ruth Michels, Thomas Blum, Judith Mettin, Felix 
Mettin, Lukas Kitz, Lena Lemmen, Sabine Lehken, René Klanten, Anke Dapper, 
Christoph Dapper, Paul Dapper, Claudia Dapper, Bernd Dapper, Anna Dapper, Paul 
Döring, Hannah Dümesnil, Johanna Brüggemann, Marvin Stein 

c) Die Wahlen werden online durchgeführt 
d) Wahl des Protokollanten aus der Jungpfadfinderstufe:  

Claudia wird mit 18 Stimmen zur Protokollführerin gewählt 
e) Die Genehmigung der Tagesordnung wird einstimmig angenommen 
f) Die Genehmigung des Protokolls der Stammesversammlung 2019 wird einstimmig 

angenommen 
 
TOP 2: Arbeitsbericht der Stammesleitung und Stufen mit Aussprachen 
 

a) Felix stellt den Stufenbericht der Wölflingsstufe vor. Es gibt keine weiteren Fragen. 
b) Thomas stellt den Bericht der Jungpfadfinderstufe vor. Die Zahl der 

hochgekommenen Jungpfadfinder muss von 7 auf 9 korrigiert werden. Zudem gab es 
im Winter 2020 ein Winterlager in der alten Mühle in Wissel. 

c) Lukas berichtet aus der Arbeit in der Pfadfinderstufe. Hier ergibt sich die Frage nach 
der geplanten „Bar“. Diese ist jedoch aufgrund der aktuellen Situation (Corona) nicht  
„plan-Bar“ 

d) Sabine stellt den Rover-Bericht vor. Aus der Runde wird die Frage gestellt, was denn  
„Studenten-Mau Mau“ ist. Marvin erklärt kurz ein paar der Sonderegeln. 

e) Zu guter Letzt berichtet Thomas aus der Vorstandsarbeit.  
Hinweis: Anzahl Mitglieder = Mitarbeiter. Es gibt keine weiteren Fragen. 
 

TOP 3: Kassenbericht 
 

Lukas erklärt ausführlich die Ausgaben, Einnahmen und alle Kontobewegungen des 
Stammeskonto. Es entstehen keine weiteren Fragen. Lukas bedankt sich für das 
Gespräch. 

 
TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
 

Lukas, Lena und Sabine stellten fest, dass die Stammeskasse rechnerisch und             
sachlich einwandfrei geführt wurde. 

 
Zwischenfrage:  
 

Es wird gefragt, ob das Jubiläumslager nachgeholt wird.  
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Marius erklärt, dass wir es auf jeden Fall nachholen, sobald es die Situation es wieder 
zulässt! 

 
TOP 5: Entlastung des Vorstands 
 

Sabine beantragt die Entlastung des Vorstands. 
Zur Erklärung: es wird darüber abgestimmt, ob der Vorstand seine Aufgaben 
zufriedenstellend erfüllt hat. 
Wahlergebnis: mit 15 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen ist der Vorstand offiziell 
entlastet. 

 
TOP 6: Wahlen 
 

a) Sabine und Lena werden vorgeschlagen. 
Wahlergebnis: Sabine = 18 Ja-Stimmen, Lena = 17 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
Beide nehmen die Wahl zur Kassenprüfung an. 

 
TOP 7: Anträge 
 

a) am 07.11.2021 (Sonntag) soll die nächste Stammesversammlung stattfinden 
b) am 05.11.2021 (Freitag) soll die nächste Kassenprüfung stattfinden 
Beide Termine werden mit 17 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen beschlossen. 

 
TOP 8: Informationen und Anfragen 
 

Einwand von Paul Döring: Er stellt fest, dass das Foto der Leiterrunde (Wölflinge) 
nicht aktuell ist.  
Fazit: Die Fotos der Homepage sind schon etwas älter, daher sind einige Leiter/innen 
noch nicht zu finden. Hier muss bei Gelegenheit mal eine Aktualisierung erfolgen. 
 
Marius informiert darüber, dass das Gereonshaus derzeit geschlossen ist.  
Der Kirchenvorstand informiert, wenn es wieder für Gruppenstunden geöffnet wird! 
 
Marius schließt die Stammesversammlung um 12.24 Uhr. 


